

Saisie sur salaire possible si appel de la décision du JAF ?

Par **Mamita**, le **08/03/2012** à **14:42**

Bonjour,

Le JAF a rendu une décision m'attribuant une pension alimentaire pour mes deux enfants en décembre 2011.

Mon ex époux n'a pas versé la pension en janvier et février 2012. J'ai donc fait appel à un huissier afin de récupérer les pensions de mes enfants. Mon ex époux a fait appel de la décision du JAF et à ce jour je n'ai toujours pas reçu le chèque de pension de la société dans laquelle il travail.

Le fait que mon ex époux a fait appel de cette décision peut-il être la cause du non versement de cette pension ?

J'ai tenté de joindre la comptable de sa société aujourd'hui et l'on me dit qu'elle est en congé jusqu'à la fin de la semaine. Je suis également inquiète pour ma fille ainée qui a également procédé de la même manière pour sa pension et qui jusqu'ici recevait son chèque le 05 de chaque mois.

Elle me dit qu'aujourd'hui elle n'a toujours rien reçu.

Cordialement,

Mamita